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Dietistica

In data 25/10/2022, alle ore 12:40 presso Aula Turchetti presso Policlinico - Via Del Vespro, 129 Via del Vespro, 129 si 
riunisce il Dietistica per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni del Coordinatore;
2) comunicazioni dei componenti del Consiglio;
3) Analisi dell’andamento del CdS ed approvazione dei commenti alla SMA 2021 esitata dalla commissione 

AQ;
4) Iniziative volte a favorire il placement e nomina delegato al placement;
5) Anagrafe delle attività da valorizzare ai fini del riconoscimento quali altre attività formative;
6) approvazione decreti del Coordinatore n. 45164, 45165, 47002, 47129, 47130;
7) Varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Aiello Amelia Nicole
• Barile Anna Maria
• Brancato Anna
• Buscemi Silvio
• Caruso Calogero Joseph
• Ciglietti Paola
• Conigliaro Alice
• Di Raimondo Domenico
• Frinchi Monica
• Incorvaia Lorena
• Lo Leggio Andrea
• Novo Giuseppina
• Pantuso Gianni

Sono assenti giustificati:
• Capra Giuseppina
• Costantino Claudio
• Di Stefano Vita
• La Grutta Ludovico
• Meraviglia Serena
• Mirisola Mario Giuseppe
• Montes Stefano
• Petta Salvatore
• Puglisi Marco

Sono assenti:
• Fucarino Alberto Giuseppe
• Tuttolomondo Antonino
• Corsello Giovanni
• Frazzica Giovanni
• Giammanco Marco
• Epifanio Maria Stella
• Clemente Rosanna
• Di Marco Vito
• Farina Vittorio
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Il Coordinatore alle ore 12:40, constatato il raggiungimento del numero legale, dà inizio alla seduta del Consiglio di CDL 
secondo quanto previsto dall'OdG, si evidenzia che per mancato aggiornamento del sistema backoffice oltre ai docenti 
riportati a seguire sono presenti il prof Luca Innocenti e che risultano assenti giustificati i docenti: Sonia Emanuele, Valentina 
Guarnotta, Angelo Leone. ----

 
 

Comunicazioni del Coordinatore

Il Coordinatore comunica che le attività didattiche del primo semestre hanno avuto inizio con regolaritò. Il Coordinatore dà il
benvenuto agli studenti di nuova iscrizione e che ha convocato come uditori in occasione di questa adunanza del consiglio di
CDL; fa rilevare come siano già scritti circa 40 studenti e prevede che il numero di iscrivibili si completerà con i prossimi
scorrimenti di graduatoria. Il Coordinatore dà notizia che presso UNIPA èp attivo da questo anno accademico il corso di
laurea magistrale  delle classe LM SNT/3 "Scienze delle professioni sanitarie tecniche diagnostiche" cui possono iscriversi i
laureati in Dietistica senza alcuno sbarramento di CFU, diversamente a quanto previsto dalla LM61 "Scienze
dell'Alimentazione e della Nutrizione umana" che ha sin qui impedito ai laureati in Dietistica di proseguire la carriera presso
UNIPA costringendo di fatto alla emigrazione presso altre università italiane che non hanno previsto sbarramento in termini di
CFU. Inoltre non risulta ad oggi iscritto per l'AA in corso, a seguito di problematiche amministraticìve , il rappresentante degli
studenti Alessandro Di Forti ---

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 25/10/2022

SILVIO BUSCEMI - PO - MED/49 - il 25/10/2022

comunicazioni dei componenti del Consiglio

I componenti del consiglio no producono alcuna comunicazione ----

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 25/10/2022

SILVIO BUSCEMI - PO - MED/49 - il 25/10/2022

Analisi dell’andamento del CdS ed approvazione dei commenti alla SMA 2021 
esitata dalla commissione AQ

Il Coordinatore esprime soddisfacimento pe l'andamento del CDS e ringrazia le commissioni AQ e Didattica, i docenti e gli
studenti. Riferisce che non si rilevano particolari criticità come emerso anche dalla recente riunione della Commissione AQ e
che pertanto il CDS prosegue il percorso di continuo miglioramento della Qualità. In particolare segnala come il processo di
internazionalizzazione abbia avuto inizio già a partire dall'AA 2021-22 con l'incoming di due studentesse provenienti
dall'Università di Lisbona e che per l'AA corrente si prevede possano realizzazrsi anche condizioni di outcoming (Erasmus)
dal momento che sono state (o sono in corso) attività di stesura di accordi con università estere. L'internazionalizzazione sarà
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agevolata (come evidenziato in precedenti adunanze del Consiglio) anche grazie alle modifiche apportate all'OFF. Il prof
Buscemi ringrazia il prof. Mirisola, delegato all'internazionalizzazione, per il suo significativo contributo al raggiungimento di
questo importante obiettivo. Il Coordinatore desidera sottolineare anche l'importante miglioramento della qualità delle attività
di tirocinio essendo stato possibile ampliare la rete formatuiva, concludere per tempo convenzioni ed emanazione di bandi
per tutor, così da dare inizio per la proma volta alla frequenza alle attività di tirocinio, puntualmente, così come previsto dal
calendario. Al riguardo il Coordinatore esprime gratitudine alla Direttrice delle attività professionalizzanti, la dott.ssa Anna
Maria Barile, che con particolare competenza, impegno e passione si è dedicata a questa fondamentale attività del CDL. Il
Coordinatore passa pertanto ad illustrare le conclusioni della Commissione AQ relativamente al punto all'ODG così come
risulta dal verbale della stessa commissione che fa parte del presente verbale e che è stato per tempo reso disponibile per la
valutazione dei componenti del Consiglio  sul Cloud istituzionale. Il Coordinatore ne dà lettura ed al termine chiede ai presenti
eventuali commenti. I componenti del consiglio esprimono gradimento e dichiarano di condividere quanto indicato in verbale.
Il Commento alla SMA 2021 è pertanto approvato all'unanimità e senza voti astenuti. Il Coordinatore informa che nel corso
della giornata odierna si farà carico di inserire il commento alla SMA nella SUA CDS e di darne comunicazione al PQA di
ateneo nel rispetto dei tempi stabiliti da UNIPA.

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 25/10/2022

SILVIO BUSCEMI - PO - MED/49 - il 25/10/2022

Iniziative volte a favorire il placement e nomina delegato al placement

Il Coordinatore riferisce che come discusso in commissione AQ si rende necessario favorire le attività di placement per
proseguire in un virtuoso percorso di miglioramento della qualità, anche in funzione del fatto che comincia ad essere
consistente il numero di studenti che pervengono alla laurea. Pertanto, dopo interlocuzioni con i componenti del consiglio
propone di nominare un delegato alle attività di placement che possa eventualmente anche coordinare un gruppo di lavoro al
riguardo. Propone pertanto la dottoressa Anna Maria Barile quale delegata al placement e si nomina anche la
rappresentamnete degli studenti Paola Ciglietti componente a supporto del gruppo di lavoro al placement,. La dott.ssa barile
dichiara di accettare l'incarico ed al pari la studentessa Ciglietti. Il Consiglio approva all'unanimità e senza voti astenuti.

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 25/10/2022

SILVIO BUSCEMI - PO - MED/49 - il 25/10/2022

Anagrafe delle attività da valorizzare ai fini del riconoscimento quali altre 
attività formative

Il Coordinatore, riferisce che nell'ambito delle iniziative volte a favorire la "Qualità" è emersa l'esigenza in seno alla
Commissione AQ di istituire un'anagrafe delle attività che concorrono a lucrare i CFU per "Altre attività formative". In
particolare, gli studenti che intendono partecipare ad attività con questa finalità dovranno preliminarmente e per tempo
comunicarlo al Coordinatore che provvederà ad inoltrarle alla Commissione didattica. Si valuterà la qualità dell'attività
proposta in relazione all'ente organizzatore, all'attinenza, alla durata dell'attività. La commissione didattica attrinìbuirà il peso
in CFU dell'attività (anche frazioni di CFU) in relazione a quanto stabilitò già in precedente Consiglio di CDL (0.1 CFU x ora di
attività con approssimazione in eccesso, salvo diversa disposizione motivata dalla commissione didattica). Gli eventi, fruibili
anche per via telematica, saranno  accolti di default qualora proposti dai docenti del CDS e saranno  comunicati attraverso il
sito di Dietistica UNIPA. I partecipanti sono tenuti a produrre idonea documentazione che attesti l'avvenuta partecipazione
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all'attività. Dopo ampio dibattito, i componenti del Consiglio esprimono interesse e plauso per l'iniziativa ed approvano
all'unanimità senza voti astenuti -- 

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 25/10/2022

SILVIO BUSCEMI - PO - MED/49 - il 25/10/2022

approvazione decreti del Coordinatore n. 45164, 45165, 47002, 47129, 47130

Il Coordinatore illustra i decreti emanati n. 45164, 45165, 47002, 47129, 47130 e di cui il Consiglio ha potuto prendere visione
sul Cloud e ne chiede l'approvazione a ratifica Il Consiglio di CDL aspprova all'unanimità e senza voti astenuti.

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 25/10/2022

SILVIO BUSCEMI - PO - MED/49 - il 25/10/2022

Varie ed eventuali

Non vi sono ulteriori argomenti da discutere

Firmato da:
ANNA MARIA BARILE - PC - MED/49 - il 25/10/2022

SILVIO BUSCEMI - PO - MED/49 - il 25/10/2022
Alle ore 13:45, non essendomi altri argomenti da discutere, il Cooordinatore dichiara chiusa la seduta odierna del Consiglio di 
CDL in Dietistica.

Il Presidente
Silvio Buscemi

Il Segretario
Anna Maria Barile
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